

presse

Deutliche Ausweitung des Euro-Rettungsschirms – Merkel und Schäuble stimmen zu

Zur heute beschlossenen Ausweitung des Euro-Rettungsschirms erklärt der stellvertretende Vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Joachim Poß:

Wie zu erwarten war wird der Euro-Rettungsschirm deutlich ausgeweitet. Allen Versuchen von Bundesfinanzminister Schäuble zum Trotz, die Dinge anders darzustellen, erhöht sich die deutsche Haftungssumme erheblich und auf Dauer. Das heute erzielte Ergebnis kann zur Stabilisierung des Euroraumes beitragen. Es hätte bereits früher erzielt werden können, erklärt Joachim Poß.

Wie zu erwarten war wird der Euro-Rettungsschirm deutlich ausgeweitet. Allen Versuchen von Bundesfinanzminister Schäuble zum Trotz, die Dinge anders darzustellen, erhöht sich die deutsche Haftungssumme erheblich und auf Dauer.

Das heute erzielte Ergebnis kann zur Stabilisierung des Euroraumes beitragen. Es hätte bereits früher erzielt werden können.

Obwohl Frau Merkel und Herr Schäuble von Anfang an wussten, dass die heute beschlossene Ausweitung des Rettungsschirms kommen wird und auch sinnvoll ist, haben sich beide monatelang hingestellt und jegliche Ausweitung für falsch gehalten und abgelehnt. Die eigenen Leute in CDU, CSU und FDP und vor allem die deutsche Bevölkerung wurden gezielt für dumm verkauft. Unehrllichkeit und 180-Grad-Wenden sind der Kern des Merkelschen Regierungsstils.

